

やかな



グループ紹介



安田ファミリーの会

カウントダウン花火大会

(安田ファミリーの会)

10・9・8・ゼロ

数百人のカウントダウントともに、新年になつたばかりの夜空にドーン・パン・パン

歓喜の音と虹色のシャワーが頭上に舞い降ぢる。

「安田ファミリーの会」は、当初は、数家族での交流会からスタートしました。2000年のミレニアムカウントダウン花火大会を機に安田地区全体の協力を得て、大晦日の花火大会と夏のバーベキュー。

特に花火大会は、年々地区外からも大勢の参加があり、盛大なイベントになり、皆さんに楽しんでいただいています。

大会は、全て安田を応援してくださる方の寄付で運営しています。

一年で一番忙しい大晦日の朝から、家を頼みます？

「紅白歌合戦」と「笹酒」打ち上げ花火を楽しむに、勢の人の歓声を贈られる大暖をとる為の焚き木集め、大鍋での豚汁を、寒さと闘いながら準備します。

編集後記

夏のバーベキュー大会も、そうめん流しに焼肉お寿司にケーキと盛りだくさんのメニューとなっています。

映画鑑賞にひたりながら、久しぶりに会う友と語りながら、賑やかな一夜を過ごします。これか

らも、一安心は元気があつてええのう。」と



カウントダウン花火

私たちの町は、金ではなくても、災害が少なく、人情の厚いことがよいところです。しかし、その事を覆す不審火が相次ぎ、前代未聞の、不審火の非常事態宣言がだされ、2カ月が経過しました。火災により多くの損害が出ています。それ以上に精神的なダメージが大きいと思います。

安心して眠れない不安。人々に潤いと交流を与えてくれる様々な行事や催し

梅雨あけとともに、事件が解決する事を願っています。この広報が届く頃は参議院選挙が始まっています。年金・憲法改正など争点が沢山ありますが、もつと、地方での生活が楽になる格のない政治の実現を願い

言つてもらえるように、また、安田から巣立つていく子ども達が、ふるさとを自慢出来るよう頑張つてまいりますので、ご支援よろしくお願ひいたします。